Diez mil personas participan en la Jornada de la Familia en Torreciudad

El arzobispo de Pamplona, Francisco Pérez, presidió el multitudinario encuentro

D.A.

HUESCA.- El arzobispo de Pamplona y obispo de Tudela, Francisco Pérez, presidió ayer la edición número 24 de la Jornada Mariana de la Familia en el santuario de Torreciudad, un evento que reunió ayer a cerca de 10.000 personas procedentes de toda la geografía nacional en un ambiente festivo bajo el lema "La familia, formadora de valores humanos y cristianos" dentro de los actos enmarcados en este Año de la Fe que celebra la Iglesia Católica.

Los participantes procedían principalmente de Cataluña, Aragón, Madrid, Valencia y Navarra, comunidad de la que acudieron un numeroso grupo de fieles para acompañar a su arzobispo. También asistieron familias andaluzas, murcianas, gallegas, vascas, castellanas y asturianas.

En representación de los participantes, la familia Soteras Escartín, de Zaragoza, inició los actos del día con la lectura de la Oración de las Familias, a la que siguió una colorida ofrenda a la Virgen. Grupos de niñas que van a hacer la Primera Comunión este año ofrecieron también trabajos manuales elaborados por ellas mismas. El Ayuntamiento de Secastilla, municipio al que pertenece Torreciudad, llevó aceite, vino, uvas y repostería artesanal, mientras que la asociación Red Madre de Granada ofreció una canastilla de recién nacido para el primer bebé que



El rosario se rezó recorriendo los soportales del santuario. S.E.

la necesite de la comarca del Somontano de Barbastro.

En la eucaristía al aire libre cantaron los coros de los colegios Miravalles y El Redín de Pamplona, acompañados por la organista titular del santuario, Maite Aranzabal. Durante la homilía, y en referencia a la liturgia del 14 de septiembre que se dedica a la Cruz de Cristo, monseñor Pérez dijo que "amor y dolor son dos medios círculos que unidos forman un anillo de comprensión, misericordia, perdón, fidelidad, generosidad, fecundidad y donación total, y dentro de ese círculo se enmarca la vida de la



El arzobispo de Pamplona saludó a varias familias. s.e.

familia cristiana".

En unas declaraciones previas el arzobispo de Pamplona quiso dar un mensaje de apoyo y solidaridad con las familias que sufren las consecuencias del paro, y ha recordado la ayuda económica callada que realiza Cáritas en muchos lugares con familias amenazadas de desahucio. "La Iglesia debe ser solidaria con todos -afirmó-, y esforzarse para que nadie quede fuera de la mesa común que es la fraternidad".

En un mensaje enviado por el papa Francisco, el pontífice exhortó a los presentes "a dejarse guiar siempre por la Virgen María", y animó a todos a "colaborar en la construcción de un mundo cada vez más justo, fraterno y solidario, centrado en Dios, que comienza en el seno de cada hogar cristiano".

Al mediodía hubo varias actuaciones lúdicas y musicales para los más pequeños. La jornada concluyó con el tradicional ofrecimiento de niños a la Virgen María para pedir su protección, el rezo del rosario con una plegaria por los parados, la paz en Siria y el comienzo del nuevo curso, y la bendición con el Santísimo.

Antonio Vidal, concejal del Ayuntamiento de Secastilla, manifestó que estas jornadas son "una buena forma de que gente de fuera conozca el territorio, aunque para el pueblo nos hace falta una buena comunicación por carretera con el santuario". Por su parte, Joaquín Vidal, alcalde de Ubiergo, comentó que "este flujo de personas supone una importante fuente de ingresos para los pequeños negocios que existen en esta zona".

De hecho, la Asociación de Empresarios de Barbastro y la Hostería El Tozal organizaron un Mercado Artesanal en los jardines de este establecimiento hotelero para ofrecer a los asistentes productos típicos del Alto Aragón.